

LA GALERÍA

Pepa Juste



«La presentación del libro sobre la vida del político "Sagasta, de conspirador a gobernante" sirvió de punto de arranque a la Fundación en el sur de España»

La Fundación Práxedes Mateo-Sagasta llega a Andalucía

El Cuarto de Montería de los Reales Alcázares de Sevilla, acogió la inauguración de la Fundación Práxedes Mateo-Sagasta, cuyo punto de arranque fue la presentación del libro «Sagasta de conspirador a Gobernante» del autor José Luis Ollero Vallés, doctor en Historia Contemporánea por la Universidad de Zaragoza e investigador agregado del Instituto de Estudios Riojanos.

La Fundación, que comenzó su andadura en 2002, intenta rescatar y ensalzar la labor política, cultural y humanitaria del que fuera siete veces presidente del Gobierno español. Para ello, contando con la ayuda de las instituciones riojanas y algunas entidades colaboradoras, crean exposiciones conectadas directamente con el liberalismo de la época, editan libros, organizan seminarios y ciclos de conferencias y



Antonio Miguel Bernal, María Sierra, José Luis Ollero Vallés y José de Contreras

otorgan becas de investigación. Su llegada al sur pretende hacernos a los andaluces partícipes y conocedores de este período tan importante en la Historia de España, así como ayudar y fomentar cualquier investigación al respecto. El acto, que estuvo presidido por el teniente-alcalde José Antonio Rodríguez Galindo; el patrono de la Fundación, José de Contreras; Alfonso Jiménez, del Banco Privado Portugués; Antonio Miguel Bernal, premio nacional de Historia

2006 y catedrático de Historia Económica de la Universidad de Sevilla; María Sierra, profesora titular del departamento de Historia Contemporánea de la Universidad de Sevilla y el propio autor, contó con la presencia de la familia del político, cuya nieta de 96 años, Elena Alonso-Castrillo y Mateo-Sagasta, estuvo acompañada por sus hijas y sus nietos. Asimismo asistieron el abogado Juan Aguado y Peñas, Luis Felipe Campuzano, Antonio de León Borrero, marqués de la Cañada; Francisco Gallardo, María Teresa Garay Sánchez, Augusto Lahore, Javier Mantilla de los Ríos, marqués de Casa Saavedra; Lola Moreno de los Ríos, marquesa de Isla Hermosa; Miguel Parias y Mora-Figueroa, Elena de Haro y Alonso-Castrillo, Alfonso Lazo o el teniente coronel Juan Pedro Sauci Sauci.



Ricardo Gross, María Teresa López Barrau, Ignacio Fernández Ramírez e Ignacio Núñez Benjumea.



Alfredo Ollero, Alfonso Jiménez, Antonio Rodríguez Galindo y Alfonso Díaz-Criado



Fernando Gordon González de Aguilar, Lola Moreno de los Ríos, María José Cataño y Cataño y Javier Mantilla de los Ríos y de Rojas



José Contreras Rodríguez Jurado, Juan Pedro Sauci Sauci y Juan Antonio Aguado Alcoba



Juan Vallejo Díaz, María Isabel Rodríguez Cerquera, María José Mellado Gutiérrez, Adolfo Rodríguez Sañudo y Ángeles Verdún



Mercedes Jiménez, Miguel Parias y Mora-Figueroa, Catalina Alarcón de la Lastra y Repiso, y María Guajardo-Fajardo y Alarcón.



Pilar de Saro Alonso-Castrillo, José Antonio Aguis Saro, Elena Alonso-Castrillo y Mateo-Sagasta, María Isabel de Saro Alonso-Castrillo y José de Contreras y Saro